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  CGT REGIONAL: QUIEREN «AGARRAR LA
MANIJA» TRES CUESTIONADOS DIRIGENTES

Todo parece indicar que las cosas en la
CGT Regional Quilmes, Berazategui y
Florencio Varela tendrán mucho oleaje
en las próximas semanas.
Fuentes conocedoras de la movida
gremial, aseguran que la funesta gestión
del ‘triunvirato integrado por Nicolás
Nikitiuk (Textiles), Rubén Ceballos
(Camioneros) y Ricardo Romero
(Trabajadores de la Salud) estaría en
su ocaso, y que, «oliendo sangre...» en
la central obrera de la zona, se estaría
conformando un nuevo grupo que
intentará disputarle el sello a esta
gente... aunque algunos ya huelen
que sería como «saltar de la sartén al
fuego...».

página 3

DOS CONCEJALES DE BERAZATEGUI
VIOLAN ABIERTAMENTE LA LEY 25.188

OTRA VEZ, LA IZQUIERDA Y
TORROBA VAN CONTRA MUSSI

LA TARIFA DE
ELECTRICIDAD

AUMENTARÁ
ENTRE UN 17%

Y UN 20%



Ya transcurridos dos meses desde su asunción
como concejales de Berazategui, y tal como
denunciamos en diciembre último, hay dos
de ellos que violan abiertamente los térmi-
nos de la Ley N° 25.188 de Ética Pública y
Transparencia, por incurrir en las faltas pre-
vistas por varios de sus artículos que repren-
den la ocupación de dos cargos del Estado
a la vez.
Los concejales que posiblemente violan di-
cha Ley son Julián Amendolaggine (JXC) y
Macarena Quinteros (FdT).
El primero, por ocupar la secretaría de Fi-
nanzas del municipio de Tres de Febrero, y
la segunda, por ocupar una gerencia en el
PAMI de Berazategui.
Amendolaggine ocupa desde hace mas de 3
años, según se señala, la secretaría de Finan-
zas (o Economía) de la Municipalidad de
Tres de Febrero, aparte de vivir en Palermo
(CABA) al momento de ser elegido concejal
de Berazategui y haber asumido, ya, su banca al
respecto.
Macarena Quinteros (Leg. 66.776) referen-
te de ‘La Cámpora’ y de la actual jefa del

PAMI nacional Luana Volnovich, era respon-
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DOS CONCEJALES DE BERAZATEGUI
VIOLAN ABIERTAMENTE LA LEY 25.188

sable de la Gerencia Operativa y Coordina-
ción de la UGL de PAMI Hudson al momen-
to de ser candidata a concejal de Berazategui.
Una vez electa y antes de asumir, dejó ese car-
go de la delegación PAMI Hudson, y pasó a
ocupar la Gerencia de Berazategui que, por
extrañas y cuestionables razones (dicen) dejó
su pareja.
Quinteros no renunció a sus funciones, sino
que recibió la dádiva de Volnovich de haber
sido nombrada con igual jerarquía en PAMI
Berazategui, aún siendo ya concejal en fun-
ciones.
Los dos concejales incurren en un presunto de-

lito al violar los alcances de la Ley N°
25.188 de Ética Pública y Transparencia que
impide percibir dos sueldos simultáneos
del erario público.
Amendolaggine cobra del municipio de Tres
de Febrero y del Concejo Deliberante de
Berazategui, y Quinteros cobra del PAMI
Berazategui y del Concejo Deliberante de
Berazategui.
La Ley N° 25.188 establece en su art. 1°: «La
presente ley de ética en el ejercicio de la fun-
ción pública establece un conjunto de debe-
res, prohibiciones e incompatibilidades apli-
cables, sin excepción, a todas las personas
que se desempeñen en la función pública en
todos sus niveles y jerarquías, en forma per-
manente o transitoria, por elección popular,

designación directa, por concurso o por cual-
quier otro medio legal, extendiéndose su apli-
cación a todos los magistrados, funcionarios
y empleados del Estado».
En el art. 13 establece: «Es incompatible con
el ejercicio de la función pública: a) dirigir,
administrar, representar, patrocinar, aseso-
rar, o, de cualquier otra forma, prestar ser-
vicios a quien gestione o tenga una conce-
sión o sea proveedor del Estado, o realice
actividades reguladas por éste, siempre que
el cargo público desempeñado tenga compe-
tencia funcional directa, respecto de la con-
tratación, obtención, gestión o control de ta-
les concesiones, beneficios o actividades».
Los concejales votan ordenanzas aproban-
do contrataciones de empresas privadas ga-
nadoras de licitaciones adjudicándoles los
beneficios de ejecución de esos trabajos, lo
que es absolutamente incompatible -tam-
bién- para Amendolaggine, que es precisa-
mente secretario de Finanzas de un munici-
pio, o sea es el responsable de la aproba-
ción de facturaciones y de los pagos a pro-
veedores del Estado.
El art.15 establece: «En el caso de que al mo-
mento de su designación el funcionario se en-
cuentre alcanzado por alguna de las incom-
patibilidades previstas en el Artículo 13, de-
berá: a) Renunciar a tales actividades como
condición previa para asumir el cargo».
Tanto Amendolaggine como Quinteros se-
guirían teniendo esas funciones en el Estado,
cuando la Ley 25.188 establece que deben re-
nunciar antes, condición ésta sin la cual no
deberían haber asumido sus bancas.
Lamentablemente, es paupérrima la imagen
que viene manteniendo el Concejo Delibe-
rante de Berazategui precisamente por en-
cubrir y mantener en el Concejo, tenebro-
sos enemigos del Pueblo de Berazategui
como lo fueron Cuellas, Kunz, y ahora
Quinteros y Amendolaggine.
La Ley cita que deben RENUNCIAR a esos
cargos, no pedir licencia…
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  CGT REGIONAL: QUIEREN «AGARRAR LA
MANIJA» TRES CUESTIONADOS DIRIGENTES
Todo parece indicar que las cosas en
la CGT Regional Quilmes, Beraza-
tegui y Florencio Varela tendrán
mucho oleaje en las próximas sema-
nas.
Fuentes conocedoras de la movida
gremial, aseguran que la funesta ges-
tión del ‘triunvirato integrado por
Nicolás Nikitiuk (Textiles), Rubén
Ceballos (Camioneros) y Ricardo
Romero (Trabajadores de la Salud)
estaría en su ocaso, y que, «oliendo
sangre...» en la central obrera de la
zona, se estaría conformando un nuevo grupo
que intentará disputarle el sello a esta gen-
te... aunque algunos ya huelen que sería como
«saltar de la sartén al fuego...».
Si bien «en los papeles» se supone que la CGT
Regional aglutina más de 50 gremios de Quil-
mes, Berazategui y Varela (al menos en los
papeles dice eso...) la absoluta falta de ges-
tión de la conducción del ‘triunvirato’ suma-
do a que la cabeza del grupete, Andrés Niki-
tiuk ni siquiera tiene concenso en su propio
gremio, sino que disfruta de las mieles de la
silla de conductor cegetista porque recibió un
espaldarazo político, mas el ocaso gremial
del jurásico Ricardo Romero (Salud) dan
cuesta abajo la rodada de los susodichos...
Frente a la tibieza de los que están, los que
intentarán serrucharles las sillas son el
polo totalmente opuesto, el otro extremo,
que no dudarán en fagocitarse a quien sea ne-
cesario para quedarse con la ‘chapa’ de la
CGT.

JAURÍA SINDICAL
Con pésimos antecedentes y lobos que están
tratando de cazar todo lo que alimente sus
ansias de poder, estarían sumando fuerzas
Rubén Luque (UPSAFIP), el ‘Mata’ Rodrí-
guez (Comercio) y el ‘Barba’ Gutiérrez
(UOM), posiblemente lo peor del sindica-
lismo zonal.

Rubén Luque, otrora dirigente de Gastro-
nómicos Quilmes, hundió en lo mas profun-
do el gremio y lo echaron; luego se prendió
en el sindicato de Remiseros, pero su im-
pronta no tardó en salir a relucir siendo nue-
vamente ejecutado gremialmente.
Luego de varias intentonas de prenderse en
otros sindicatos, ahora Luque curra en la
Unión del Personal Superior de la AFIP
(UPSAFIP) desde donde reclamará la cucar-
da de General en la CGT Regional.

El ‘Barba’ Gutiérrez, de Metalúrgicos,
Montonero en los ‘70 detenido tras alzarse
en armas contra la gestión de Perón, llegó
a ser intendente de Quilmes entre 2007 a 2015
desde el Polo Social del cura Luis Farinello.
El metalúrgico Virgilio Gutiérrez lleva so-
bre sus hombros por estas horas una investi-
gación por fraude a la administración pú-
blica durante su gestión entre 2013 y 2015 que
habría superado los 600 millones de pesos a
través de un programa de tratamiento de re-
siduos urbanos.
Varios de sus funcionarios están procesados
y sería inminente su procesamiento por la
Justicia Federal.
Roberto ‘Mata’ Rodríguez, a su vez, condu-
ce hace decenios el Sindicato de Comercio

de Quilmes lo que le permitió ser uno de los
gremialistas millonarios de la región.

El enorme manejo de dinero le permitió invo-
lucrarse en el futbol, siendo presidente de la
ADB y habiendo intentado serlo, también, en
el Quilmes Atlético Club (QAC) sin lograr-
lo.
También tiene filosos negocios en el mundo
boxístico internacional. Asimismo poseería
innumerables propiedades que incluirían ex-
tensas hectáreas en Santa Fe y puntos de la
provincia de Buenos Aires.
Estas ‘pinturitas’ pretenden, aseguran las fuen-
tes. quedarse con el manejo de la CGT Re-
gional, y contarían con el apoyo del alfil de
Guillermo Moreno, el vidriero Horacio
Valdéz (SOIVA).

¿PUEDE HABER
OTRA PROPUESTA?

Sin embargo, y si bien nadie dice «esta boca
es mía...» hay apuestas de triple contra sen-
cillo que apuntan a la aparición en escena
otro grupo de gremialistas mucho mas sa-
nos que éstos dos grupos.
En el silencio de radio impuesto por esa gen-
te, las versiones marcan a fuego que quienes
llegan como «la única verdadera alternati-
va» estarían calentando los motores de la
‘chipeadora’ con la cual pretenden hacer ra-
mitas a los que hoy quieren ser el tronco de
un árbol de corrupción gremial que ya de-
bería empezar a ser extirpado de una vez por
todas...

ENFRENTARÁN EL ‘REINADO’
DEL ‘BARBA’ EN LA U.O.M.

El gremio de metalúrgicos irá a elecciones
el próximo 8 de marzo de 2022 para renovar
su conducción a nivel nacional y regionales.
En casi todo el conurbano habrá listas opo-
sitoras. Ya hay varios ‘históricos’ jaqueados
en el Conurbano.
La Unión Obrera Metalúrgica (UOM), el
gremio industrial más poderoso del país, con-
firmó que irá a elecciones el próximo 8 de
marzo de 2022. Allí deberá renovar la con-
ducción nacional, pero también deberán re-
frendar en las urnas los caciques locales. Ha-
brá competencia es la seccional Quilmes,
Berazategui, Florencio Varela. Allí Fran-
cisco «Barba» Gutierrez buscará revalidar
credenciales, pero su conducción viene de un

fuerte desgaste y se avizora una derrota en
las urnas, según los observadores gremiales.
Gutierrez supo ser un cacique de la zona,
pero en 2015 comenzó su decadencia. La
derrota electoral a manos de Martiniano
Molina primero, y su abandono del kirch-
nerismo para jugar con Florencio Randazzo
en 2017 lo empujaron casi a la margi-
nalidad política.
Desde hace años se teje una oposición, em-
pujada por una porción de la Comisión Direc-
tiva y gran parte de los delegados de la zona.
Hay chances de que esa construcción, que
tiene ramificaciones en la política zonal, al-
cance para darle el golpe en estos comi-
cios...



Finalmente y tras luchar contra serios proble-
mas de salud y contra la desidia de PAMI,
Dios llevó al descanso a la querida Leticia Se-
liman.
Sara Leticia Selimán tenía 79 años, había na-
cido en Gualeguay, provincia de Entre Ríos
pero fue «hija adoptiva» de Berazategui des-
de 1960. Fue maestra normal nacional ejer-
ciendo como docente por más de 40 años.
Como mucha gente del interior, la ‘Turca’ era
radical en su provincia, pero en el distrito co-
menzó a militar en el peronismo mussista
en los ‘90. En 2005 llegó a ocupar una banca

de concejal dentro del Frente Justicialista,
espacio del doctor Juan José Mussi y com-
partiendo lista con Patricio Mussi y José
Potito, entre otros.
Tras finalizar su mandato, una confusa situa-
ción derivada de un informe del Tribunal de
Cuentas bonaerense alarmó a Selimán quien
arremetió contra el municipio porque na-
die le había explicado ese informe.
El distanciamiento con Mussi fue irrevoca-
ble, mas allá que Leticia nunca supo disimu-
lar que ella era una ‘soldado’ del Lord Ma-
yor y aún estando en otras expectativas po
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OLVIDADA POR EL MUNDO POLÍTICO
LOCAL, FALLECIÓ LETICIA SELIMAN

líticas, Selimán nunca perdió las esperan-
zas de reencontrarse con Juan José Mussi.
Incansable militante social, ayudadora,
altruísta, solidaria y emprendedora, son
apenas algunos indicios de su personalidad.
Fundó una agrupación de Docentes Jubilados
y fue parte de la conducción del GEN de Mar-
garita Stolbizer, pero tras ser usada muchas
veces por personajes como Daniel Rodil y
Marcelo el ‘Oso’ Díaz entre otros, se alejó
del sector y de la política.
Olvidada por el mundillo político local,
Leticia Selimán nunca apartó de su cora-
zón su militancia mussista.

Ella miraba siempre su celular, pero Mussi
jamás la llamó.
Finalmente, en 2021 decidió jugarse una úl-
tima carta en su vida política. Convocada por
Héctor Ravelo, la ‘Turca’ dio el ‘si’ a JXC
para pelear las internas primero, y las gene-
rales de noviembre ppdo. después...
Pero ya su salud estaba minada.
Mientras ayudaba a un vecino que atravesaba
una situación de pobreza, Leticia lo hizo pa-
sar a su casa -como hacía con infinidad de
personas- y al estar adentro, el tipo le robó
dinero -había cobrado su jubilación- y per-
tenencias y se fue... La sacó barata. La po-
drían haber matado y vaciado su casa.
Fue allí entonces que pidió a su hijo que la
interne en una residencia de ancianos.
No quería estar mas en su casa y menos sola.
Mientras comenzó a vivir la nueva vida en el
geriátrico, a raíz de su creciente malestar en
su salud Selimán fue atendida en distintas clí-
nicas, donde le encontraron un serio proble-
ma en su cerebro que conllevó a una urgente
intervención quirúrgica, atención post ope-
ratoria y nuevamente otra cirugía mas.
Esta vez Leticia no pudo. Su humanidad
colapsó y partió al descanso...

LINDAS FRASES, PERO
NADIE APARECIÓ

Leticia Selimán fue concejal con el Frente
Justicialista que conducía Mussi. Fue con-
cejal de Berazategui.
Desde el oficialismo, subieron a las redes al-
gunas frases muy bonitas alabando a la ‘Tur-
ca’ pero... La verdad es que nadie -NADIE- del
oficialismo se arrimó al velorio, ni envia-
ron una ofrenda florar, siquiera una nota de
acompañamiento a su hijo...
El Concejo Deliberante -y su presidente
Marcelo Romio- IGNORÓ completamen-
te que una concejal (mc) había fallecido. No
solo la olvidaron, sino que la dejaron sola
aún fallecida. La paraban en la calle, la sa-
ludaban, pero en su lecho de muerte, ni si-
quiera una flor enviaron...
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MUSSI Y EL SECRETARIO DE LA PEQUEÑA Y
MEDIANA EMPRESA ENTREGARON CRÉDITO

El secretario de la Pequeña y Mediana Em-
presa y los Emprendedores de la Nación,
Guillermo Merediz y el intendente de
Berazategui, Juan José Mussi, recorrieron
e hicieron entrega de un crédito a la empresa
CHIL, que funciona en el Parque Industrial
Plátanos.
A través de esa ayuda económica, la compañía
podrá finalizar la ampliación de una nueva nave
industrial y adquirir equipamientos para más
líneas de producción.
Durante la visita a esta empresa local, Merediz
resaltó «el crecimiento industrial de Beraza-
tegui» y brindó detalles sobre estas líneas de
crédito impulsadas por el Gobierno nacional.
«Chil es una de las muchas empresas de
Berazategui que ha accedido a los créditos
gracias al accionar nacional y provincial ar-
ticulado y el enorme trabajo que hace el In-
tendente, con una agenda permanente con
el sector productivo, con los 12 y próxima-
mente 13 Parques Industriales, con un sec-
tor planificado», destacó el funcionario.
Y agregó: «Esto nos facilita acercarles las he-
rramientas, políticas públicas y financia-
miento. Este es un ejemplo más de lo que
hacen las Pymes cuando reciben finan-
ciamiento, invierten, crean puestos de traba-
jo, amplían su fábrica, buscan que crezca su
producción y crece la Argentina». «Estamos
muy contentos por haber venido, acompañar
al Intendente y seguir trabajando por las
Pymes del distrito, para poner en marcha la
industria nacional tras una pandemia y 4
años previos muy difíciles», destacó el fun-
cionario, quien llegó al lugar junto a la subse-
cretaria de Financiamiento y Competitividad
PyME en SePyME del Ministerio de Desa-
rrollo Productivo de la Nación, Laura Tue-
ro.
Por su parte, Mussi ponderó «el permanente
acompañamiento del Gobierno nacional».
«Este crédito representa un aporte muy im-
portante para la empresa que lo recibe. Este

apoyo a las Pymes se empezó a ver con el ad-
venimiento del nuevo Gobierno. Esta es una
parte muy importante en la vida del Munici-
pio, la generación de empleo y de consumo.
Agradezco en este caso al Ministerio de De-
sarrollo Productivo de la Nación, al secreta-
rio Guillermo Merediz, en nombre del em-
presario que recibe este aporte que le per-
mite crecer», indicó el Alcalde.
En cuanto a la política municipal implementada
para desarrollo y ayuda a las pymes, Mussi ex-
presó: «Vivimos en diálogo permanente con
las industrias locales y siempre damos opor-
tunidades de desarrollo. Concedemos exen-
ciones de tasas a las industrias que crecen y
trabajamos con ellas en el Programa Gón-
dola Local para que puedan exhibir sus pro

ductos y que la gente pueda consumir lo que
se elabora en el Municipio. Ahora estamos
desarrollando un Parque Tecnológico y ges-
tionando un crédito para mejorar la red
cloacal dentro del Parque Industrial. Ade-
más, contamos con aportes que son posibles
por la voluntad del Presidente de la Nación
y de los funcionarios que están siempre y
traen soluciones. Esto es lo que va a hacer
que la Argentina pueda salir del paso».

UNA EMPRESA CON
FUERTE PRESENCIA EN AMBA

Merediz y Mussi fueron recibidos por Ale-
jandro Delre, titular de esta compañía dedi-
cada desde hace más de 20 años a la elabora-
ción de snacks, caramelos, confituras finas,
bombones, galletitas y algunas especialidades
navideñas.
Actualmente, sus productos llegan a todo el país
y se comercializan muy bien en la región
AMBA, logrando cerrar acuerdos con impor-
tantes cadenas de supermercados.
Acompañaron al Intendente, los secretarios
municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra;
de Desarrollo Social y Comunitario, Ma-
ría Laura Lacava; y la titular de la Secreta-
ría Privada, María Del Carmen Flores.
También asistieron industriales y empresarios,
como los berazateguenses Daniel Rosato (pre-
sidente de Industriales Pymes Argentinos,
IPA) y Alejandro Bartalini (presidente de la
Unión Industrial de Berazategui, UIB).
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pudo ser ubicada como tampoco notifica-
ron de ello al denunciado.

El miércoles último, la UPMB junto al Polo
Obrero, MST y MT se manifestaron frente
al edificio municipal reclamando ser atendi-
dos por el intendente o los abogados comu-
nales, cosa a la que no accedieron desde el
municipio, precisamente basados en que no se
encontró ninguna denuncia aún...

Curiosamente, pese a que supuestamente ha-
bría una denuncia penal, Torroba, la ‘Colo’
Ojeda y el abogado del gremio terminaron pre-
sentando una nota por Mesa de Entradas.
Pero lo que sigue llamando la atención es
que la ‘marcha’ para patalear por ésto, nue-
vamente la movilizó el Polo Obrero, al MT
y al MST al punto que estuvo presente el dipu-
tado Guillermo Kane -MT- y la dirigente de
la Izquierda Vilma Ripoll -MST-.
Cabe recordar que en la huelga de enero, el
MST, el MT y el Polo Obrero fueron los
grandes protagonistas, ya que Torroba -igual
que hoy- no logra reunir 50 municipales
para una foto...
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Cuando todavía no se enfrió la derrota cose-
chada por la UPMB y su regente Mario To-
rroba en la huelga ilegítima de Higiene Ur-
bana de principios de año, nuevamente el ‘di-
rigente’, junto con partidos de la Izquierda en-
contraron «piedras nuevas» para ‘cascotear’
al municipio.

Nuevamente Torroba -conductor del fantasmal
gremio Unión Personal Municipal de Bera-
zategui- buscó el brillo de las luces de la fa-
ma en el municipio de Berazategui presen-
tando una trabajadora municipal -activista
de ese gremio-  que supuestamente fue hosti-
gada sexualmente por un ex jefe.
Se trata de una empleada de limpieza que había
sido echada y recontratada por Mussi, dado
su situación personal expuesta por la mujer.

Silvia la ‘Colo’ Ojeda, muy conocida en el

OTRA VEZ, LA IZQUIERDA Y
TORROBA VAN CONTRA MUSSI

ambiente municipal, denunció haber sido ase-
diada por un ahora ex jefe, cuando estaban en
Mitre y 14 (viejo edificio municipal).
La joven dijo que en aquella época su entonces
jefe le habría «mordido la cola» aunque la de-
nuncia la hace recién ahora. Ojeda estaba
afiliada a otro gremio municipal, el cual in-
clusive intercedió ante el municipio por la
reincorporación de la mujer, dado su pro-
pio planteo de estar «atravesando un momen-
to difícil...» a lo que el intendente accedió y
firmó su reincorporación.

Pero el espinoso tema salió justo ahora,
cuandoTorroba quedó empantanado después
de fracasar con su huelga ilegal en Higiene
Urbana. El gremio hace lo que venga para
lograr la reincorporación de Torroba y
otros 7 dirigentes de su gremio que fueron
echados en diciembre y no fueron reincor-
porados...
La nota en un medio nacional indica que la de-
nuncia por ese hostigamiento consta en la Fis-
calía 5 de Berazategui, pero hasta ahora no
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AUSENTES SIN AVISO...
Falleció la CONCE-
JAL (mc) Leticia Seli-
mán, noticia trillada
desde hace 10 días, y
como imitando a su
tristemente célebre
antecesor Gustavo
Roesler, el presidente
actual del hachecedé,
Marcelo Romio, se
negó a enviar una
ofrenda floral al velo-
rio de la extinta legisla-
dora comunal.
Hay quien asegura que el que digitó la ausen-
cia del Concejo en el tema, fue el impresen-
table Omar Acosta, pero la falla fue de to-
dos los concejales.
Seguramente mas de uno recordará que en
2005 la ‘Turquita’ fue concejal de Mussi...
ADIOS TANO QUERIDO

A principios de este mes de
febrero de 2022, nos dejó un
querido comerciante y fogo-
so activista de la cosa italia-
na, Benito Iácono.
Tuvimos el enorme placer
y privilegio de gozar de su
amistad y de muchos cafés,
y le gustaba aparecer como
sponsor con su comercio -
’Benito Sport’- en nuestras
páginas.
Un verdadero honor para
nosotros el haber compar-
tido grandes charlas con el

querido ‘Tano’. Hasta siempre, caro amico..!
¿ SALTA FINALMENTE

LA TRUCHADA?

Todo indicaría que la truchada de la confor-
mación del cuestionado gremio UPMB inven-
tado por Mario Torroba y con el posible aus-
picio de Horacio Valdéz - de «Principios y
Valores»- y del Polo Obrero.
Dijimos hace meses que era trucho todo.
Que para tener validez el gremio, debió
crearse primero una Junta Electoral, noti-
ficar al municipio y al ministerio de Traba-
jo quienes la integrarían y para cuando convo-
carían a elecciones. Dijimos que debió comu-
nicarse al municipio y al ministerio de Tra-
bajo que listas competirían, en que puntos de
la Comuna se votaría, lugar y fecha y dar a co-
nocerse las listas que competirían y publicarse
la convocatoria a elecciones.
Nada de ello se cumplió. De la noche a la
mañana se ‘creó’ una comisión directiva y
chau pinela.

Se presentaron los papeles ante el ministerio
de Trabajo el cual simplemente entregó un
número de Inscripción Gremial, NO una
personería gremial.
Pero parece que ahora hay una presentación
-o mas de una- ante Trabajo que confirma-
rían la truchada y le bajarían la persiana
definitivamente a la UPMB...

SE NOS FUE CARLOS
‘TATI’ IGLESIAS

Otra pésima noti-
cia por estas sema-
nas, fue el llamado
al descanso del res-
petado y querido
periodista Carlos
Hugo Iglesias.
De dilatadísima tra-
yectoria en medios
nacionales, regio-
nales y locales, ‘Ta-
ti’ Iglesias partió
al descanso, por lo
que la Prensa per-
dió una valiosísi-
ma pluma perio-
dística...
¿SALEN MAS DE DOS?

Nadie dudó que lo ocurrido en diciembre con
las no renovaciones de contratos y algunas
cesantías, firmadas por el intendente, tuvie-
ron una responsable que -literalmente- le hizo
meter la pata al Alcalde, aprovechando la
gran confianza que el Lord Mayor le tenía -
hasta allí- a la susodicha.
Casi todas las barajas que se dieron vuelta,
muestran que la Directora de Personal del
municipio tiene las horas contadas, y que el
hecho de ser la esposa de un secretario de Ga-
binete no cambiará esa situación, según tras-
cendió.
Otro que tiene el
vencimiento en
la tapa es -ase-
guran- el secre-
tario de Con-
trol Urbano,
quien en marzo ya
estaría gozando
de su retiro.
Su pésima ges-
tión, carente de
respuestas hacia el propio intendente y es-
pecialmente al contribuyente, ya no pudo ser
frenada y dan por hecho el alejamiento de
Raúl Torres de la función.
Ojalá que ambos cambios tengan reempla-
zos que valgan la pena...

UNA BICOCA...
Y hablando de
malandrines y
acomodados,
dicen que se
abrió una pre-
ocupante (para
los investiga-
dos...) investi-
gación que po-
dría llevar a la
Justicia y tal
vez hasta las re-

jas, a un conocido ‘dirigente’ político de
Berazategui.
Si bien no se nos autorizó a dar el nombre del
‘guante blanco’, si podemos dar indicios, y pa-
ra que resuelvan el acertijo, aportamos las
siguientes pistas: Recibió hace unos tres me-
ses, 190 millones de pesos destinados a los
humildes y necesitados. Pero la sorpresa se-
ría que no solo nadie vio un sope, sino que el
tal, luego de alquilar lujosa esquina donde
armó casi un municipio paralelo -que habría
costado unos 2 palos en total amueblarlo- y
del resto, ni el olor a billete nuevo...
Pero para que nadie hable de mas, hay que
destacar que el mismo hizo un emprendi-
miento inmobiliario en un barrio cerrado
de Hudson, donde estaría construyendo una
muy coqueta casa...
Gastos que esperan rendiciones de cuentas,
ya que los billetes con la cara de Evita no apa-
recen...

DE TODO COMO
EN BOTICA...

Esta semana se cons-
tituyó la nueva comi-
sión del partido
Justicialista de Be-
razategui, que sigue
presidida por Juan
José Mussi y que lle-
va a la Dra. Andrea
Canestro como vice.
Entre quienes ocupan
sellos, están la conce-
jal camporista Je-
nnifer Noro; la ac-
tual empleada del
HCD Verónica Díaz
(concejal MC); el de-

legado de Villa España Lucas Palmadessa;
la militante Olga Vera; la concejal (MC) Gra-
ciela Cano; el fuerte referente de El Pato Da-
niel Machuca Ayala y la militante Lorena
Moreyra.
También firmaron como congresales Rocío
Tévez; Mabel Días (por el Frente Renova-
dor); Por el Movimiento Evita van Carlos
Vallejos y Matías Aguirre.

PARECE QUE NO
ESTABA CONTENTO...

No dejó de lla-
mar la aten-
ción la cara que
exhibía este
jueves, el con-
cejal Julián
Amendolaggine,
ante la visita al
distrito de la ex
gobernadora
Maru Vidal.

Parecía como que el palermitano no disfru-
taba de la visita de la diputada nacional.
Algunos dijeron que el funcionario de Tres de
Febrero vio un fantasma... (andaba merodean-
do Kunz?) y hasta hay quien advirtió que Vidal
preguntó por su amiga Vanina Passalacqua,
lo que desarmó el ánimo de Julián A.
Ahora... hace 2 meses que asumió por
CABA...¿Que hace Vidal recorriendo distri-
tos?
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El sábado 19 y domingo 20 de febrero, la Municipalidad de Berazategui
presentará «La Calle de los Libros», una mini versión de la Feria del Libro
orientada hacia los más jóvenes.
Habrá editoriales independientes, talleres, charlas, una muestra fotográfica so-
bre Diego Armando Maradona, artistas invitados -entre los que se encuentran
Miss Bolivia y el grupo The Walking Conurban-.
Organizada por la Secretaría de Cultura y Educación, la propuesta se desa-
rrollará de 16.00 a 22.00 en el Complejo Cultural La Calle ubicado en 148 y
18 A -contiguo al Centro De Vicenzo-, con entrada gratuita.
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 Av. Mitre N°1439        Berazategui         !!!!!11 6149-4271

Magalí
TODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LASTODO EL AÑO, LAS

MEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DEMEJORES CARNES DE
BERAZATEGUIBERAZATEGUIBERAZATEGUIBERAZATEGUIBERAZATEGUI

Centro Comercial eCentro Comercial eCentro Comercial eCentro Comercial eCentro Comercial e
Industrial de BerIndustrial de BerIndustrial de BerIndustrial de BerIndustrial de Berazaazaazaazaazateteteteteguiguiguiguigui

Sumamos una nueva red social con el fin de ayudar a los comerciantes a difundir
información sobre sus locales y mantenerlos informados sobre temas de interés.

Pueden seguirnos en https://www.instagram.com/ccib_berazategui/

¡ Como siempre lo hicimos, nuestra institución¡ Como siempre lo hicimos, nuestra institución¡ Como siempre lo hicimos, nuestra institución¡ Como siempre lo hicimos, nuestra institución¡ Como siempre lo hicimos, nuestra institución
estuvo en las buenas y en las malas junto alestuvo en las buenas y en las malas junto alestuvo en las buenas y en las malas junto alestuvo en las buenas y en las malas junto alestuvo en las buenas y en las malas junto al

Comerciante! ¡ Ahora, vamos por laComerciante! ¡ Ahora, vamos por laComerciante! ¡ Ahora, vamos por laComerciante! ¡ Ahora, vamos por laComerciante! ¡ Ahora, vamos por la
Recomposición de la actividad mercantilRecomposición de la actividad mercantilRecomposición de la actividad mercantilRecomposición de la actividad mercantilRecomposición de la actividad mercantil

en Berazategui!en Berazategui!en Berazategui!en Berazategui!en Berazategui!

PRIMERA FERIA DEL LIBRO
PARA LAS JUVENTUDES
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HORMIGONERA BERAZATEGUI S.A.
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Calle 24 N° 2890 esq. V. Vergara
Berazategui ! (011) 4216-3140 Bs. As.

¡ Una empresa de Berazategui
al Servicio de la Construcción !

ANSES: VUELVE A SER OBLIGATORIO EL TRÁMITE
 ‘FE DE VIDA’ PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS
Luego de dos años sin utilizarse,  esta semana
la Administración Nacional de la Seguridad
Social (ANSES) confirmó que volverá a
solicitarse de manera obligatoria, el trámi-
te ‘Fe de vida’ para los titulares de jubilacio-
nes y pensiones, tras la suspensión de la acre-
ditación desde el inicio de la pandemia.
Al respecto, desde ANSES se indicó: «Es dar
tu supervivencia al organismo para que le
continúen pagando la jubilación o pensión,
esto recién empieza a regir desde el mes de
marzo».
En cuanto a la regularización de este requisi-
to, se explicó: «El método que más recomien-
do es realizar una compra, de cualquier mon-
to, con una tarjeta de débito o crédito aso-
ciada a la cuenta con la que perciben la ju-
bilación o pensión; tiene que ser una tran-
sacción por mes». Y se agregó: «En cambio,
para aquellos adultos mayores que no están
bancarizados, pueden presentarse por ven-
tanilla en la entidad bancaria correspon-
diente para cobrar sus haberes».

«LAS JUBILACIONES
PERDIERON UN 30% CONMACRI»
Por otro lado, el abogado especialista en jubi-
laciones, pensiones y reajuste de haberes Fer-
nando Rampazzo se refirió a la realidad del

bolsillo de este sector: «Las jubilaciones per-
dieron entre un 20 y un 30 por ciento en el
gobierno de Macri y desde el 2020 hasta acá
no se recuperó, aunque sí ganaron unos
puntitos por sobre la inflación».
Y agregó: “Los jubilados tienen mínimas muy
bajas, que han quedado atrasadas y cubren
el 50 por ciento de la canasta básica. De acá
para adelante la única forma de que se re-
cuperen los haberes es que la inflación ceda
y que Argentina siga creciendo».
«El sistema previsional va de la mano con la
economía en general porque se financia con

el aporte de los trabajadores y los impuestos
de la renta en general; el Fondo de Garan-
tía de Sustentabilidad (FGS) se viene recu-
perando desde 2020 hasta acá, y es funda-
mental la inversión en seguridad social»,
aclaró.
De todos modos, concluyó: «Hay que ver cómo
el gobierno sigue para adelante con el FMI
monitoreando las cuentas públicas. Si no ba-
jamos la inflación, las jubilaciones se van
licuando porque la ley de movilidad vigente
no contempla la inflación, sino la recauda-
ción y los salarios».
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Av. Mitre esq. 21                       BerazateguiAv. Mitre esq. 21                       Berazategui

  Minimercado
al servicio del

Cliente

  Minimercado
al servicio del

ClienteTu Belleza y Tu
presencia, con
nuestro Estilo,
cautiva...

Tu Belleza y Tu
presencia, con
nuestro Estilo,
cautiva...

Staff

Av. Mitre N° 1523
Berazategui

Av. Mitre N° 1523
Berazategui

Gonzalo
Staff

Marcelo C. PMarcelo C. PMarcelo C. PMarcelo C. PMarcelo C. Palmadessaalmadessaalmadessaalmadessaalmadessa
y Comisión Directiva

LA TARIFA DE LUZ AUMENTARÁ
ENTRE UN 17% Y UN 20%

Así lo planteó el director nacional de Regula-
ción del Mercado Eléctrico Mayorista,
Marcelo Positino, al exponer en el inicio de
la audiencia pública para analizar las propues-
tas de un nuevo cuadro tarifario provisorio para
las distribuidoras Edenor y Edesur, que ope-
ran en el Área Metropolitana de Buenos Ai-
res (AMBA) bajo la órbita del Ente Nacional
Regulador de la Electricidad (ENRE)
«Se plantea la fijación de precios que se de-
fina de forma tal cuyo impacto final en las
facturas de los usuarios oscile entre el 17%
y el 20%», expresó Positino.
La audiencia pública es presidida por la inter-
ventora del ENRE, María Soledad Manín,
con una breve intervención del secretario de
Energía, Darío Martínez, quien planteó como
premisa el «compromiso del Gobierno para
que los aumentos tarifarios siempre sean in-
feriores a la evolución de los salarios».
Positino señaló en su exposición que «en
2021, en un contexto de crecimiento de la de-
manda y la generación, hubo una emergen-
cia hídrica caracterizada por la bajante más
aguda del caudal del río Paraná en 77 años».

En consecuencia, «la generación de energía
hidroeléctrica cayó 17,1% y debió recurrirse
a una mayor generación térmica (con un
mayor consumo de combustibles, que en el
caso del gasoil creció un 137%) y, en menor
medida, por energías renovables».
«Por estas circunstancias se prevé que los
costos aumenten en 2022 respecto de 2021»,
advirtió el funcionario.
Asimismo, puntualizó que «si los subsidios a
la energía eléctrica aumentaron en 2021 fue
principalmente por los costos de generación,
debido a la devaluación y el precio de los
combustibles, que representaron un valor
adicional de $ 394.326 millones. En ese sen-
tido, indicó que para afrontar esos mayores
costos las 17 distribuidoras más grandes del
país aumentaron en 2021 sus tarifas en un
promedio del 23%».
Por otra parte, Positino aseguró que «si en fe-
brero de 2021 se hubiera otorgado un incre-
mento del 40% en la tarifa final de los usua-
rios, los subsidios habrían disminuido un
16%».
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¡ VISITE
NUESTRO
SALÓN EN

PLÁTANOS !

AV. MITRE N° 3960 ENTRE 39 Y 40                                           PLÁTANOS       - BERAZATEGUI

«ESTÁN TOTALMENTE LOCOS»: LA OPOSICIÓN FULMINÓ
PLAN OFICIAL DE CREAR EMPRESA NACIONAL DE ALIMENTOS
El Gobierno Nacional confirmó, por un lado,
que estudia la creación de una Empresa
Nacional de Alimentos para intentar conte-
ner los precios, tal como habían propuesto
desde el Ministerio de Desarrollo Social.
Apenas conocida la noticia, la oposición salió
a cuestionarla.
"¿Empresa Nacional de Alimentos?. Están
totalmente locos. Deberían gobernar y dejar-
se de proponer cosas que ya fracasaron. Que
sigue, la libreta de racionamiento? Son ab-
solutamente dañinos», lanzó la legisladora de
la Coalición Cívica Paula Oliveto.
Poco después se sumó la presidenta del PRO,
Patricia Bullrich, quien consideró que la
creación de esa empresa estatal «es recu-
rrir a prácticas que fracasaron, ya se hizo
en Venezuela y generaron más corrupción y
hambre!».
«Presidente Fernández, crear una ‘Empre-
sa Nacional de Alimentos’ es recurrir a prác-
ticas que fracasaron. Ya se hizo en Venezue-
la con PDVAL y el resultado es conocido:
más corrupción, más hambre, una inflación
de casi 700% anual y 76% de pobreza extre-
ma», cuestionó Bullrich.
En tanto, el senador nacional por Mendoza,
Alfredo Cornejo se preguntó con ironía
«¿Qué puede salir mal de una empresa es-
tatal de alimentos?» y agregó: «Es imitar
ideas que han fracasado».

LA EMPRESA NACIONAL DE
ALIMENTOS, SEGÚN EL GOBIERNO

Fue la portavoz Gabriela Cerruti quien en su
habitual conferencia de prensa reconoció que
«lo están evaluando» al señalar que «el Go-
bierno está empeñado en ver cómo ayudar a
los pequeños y medianos productores».

Ante la consulta de una periodista sobre esa
medida para intentar frenar el aumento de
los precios, Gabriela Cerruti precisó que
el objetivo es «hacer más masivo el mecanis-
mo por el cual las verduras y a hortalizas lle-
gan directo desde los productores a los con-
sumidores».
«La inflación es un daño para la mesa de los
argentinos y el Gobierno no evalúa en térmi-
nos politicos aquello que representa un daño.
La posibilidad de una Empresa Nacional de
Alimentos que ayude a que los precios sean
de alguna manera... ayudar a la producto-
res pequeños y medianos, que ya existe mu-
chísimo, hacer de esto un tema más masivo
para que las verduras y hortalizas lleguen
de manera mas barata, sí, sin duda el Go-
bierno está empeñado en ver cómo ayudar a
los pequeños y medianos productores», seña-
ló.
En este marco, la funcionaria insistió con que
«la inflación es el mayor problema que su-

fren los argentinos».
Además, cuando le consultaron por el plan del
Gobierno para intentar bajar la inflación, des-
tacó que «las estrategias a largo plazo sue-
len tener que esperar antes de calificarlas
como éxito o fracaso».
La idea de crear la Empresa Nacional de Ali-
mentos fue expuesta por el director nacional
de Políticas Integradoras del ministerio de
Desarrollo Social, Rafael Klejzer, quien al
mismo tiempo cuestionó la aplicación del
plan Precios Cuidados.
«Crear una Empresa Nacional de Alimentos
es clave para activar el rol del Estado en la
planificación, regulación, control, produc-
ción, análisis de costos y comercialización de
los alimentos de manera no monopólica y no
dejar el mercado en manos de las grandes
corporaciones», dijo en su cuenta de Twitter.
«Si hubo petróleo en Argentina es porque
hubo YPF. Una Empresa Nacional de Alimen-
tos recupera para el Estado la potestad de
la planificación», dijo Klejzer.
 Y siguió: «A diferencia de lo que creen mu-
chos en nuestro Gobierno, el Estado no tiene
que ser buen cliente de los grandes, sino buen
socio de los pequeños y medianos producto-
res». E insistió que «es muy importante la
Empresa Nacional de Alimentos porque
empezás a discutir más allá del precio, sino
que discutís soberanamente qué producto
abaratás en la mesa de los argentinos».
Según explicó el mismo funcionario, la Em-
presa Nacional de Alimentos estaría asocia-
da con los productores y participaría en «la
planificación, regulación, control, produc-
ción, análisis de costos y comercialización de
los alimentos».
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za el Estado terminan superando los 20 millones, si
se suman más de 4 millones de empleados públicos
y unos 3 millones de jubilaciones contributivas.
PLAN SOCIAL POR TRABAJO
El presidente Alberto Fernández también ratificó en
2021 la pretensión de convertir a los planes sociales
en empleo. Con ese objetivo, la senadora kirchnerista
María de los Ángeles Sacnun presentó el proyecto
de "Programa integral más y mejor trabajo argenti-
no".
El objetivo es promover nuevos puestos laborales
"incentivando la contratación de trabajadores que
reciben programas sociales".
El texto promueve que el Estado otorgue el monto
total de cada programa social al empleador de la
totalidad de trabajadores registrados de manera di-
recta y automática.
La iniciativa alcanzaría a quienes perciben progra-
mas del Ministerio de Trabajo, Programa Jóvenes
con Más y Mejor Trabajo, Seguro de Capacitación
y Empleo, Seguro de Desempleo y/o los que en el
futuro los modifiquen o reemplacen.
También incluye entre los beneficiarios a quienes
perciben el Programa Progresar, Potenciar o pro-
gramas implementados por el Ministerio de Desa-
rrollo Social, y a quienes estén inscriptos en el mar-
co de ferias de empleo y hayan participado de un
proyecto de Entrenamiento para el Trabajo.
Colina es pesimista sobre ese tipo de iniciativas: "Con
los adultos será muy difícil que obtengan empleo, hay
que apuntar a los hijos para que no repitan la histo-
ria", dice.
El especialista alerta además sobre las dificultades
que tienen las empresas para contratar empleados
en la Argentina.
"Por un lado, muchos no han terminado la secunda-
ria, un requisito esencial para la empleabilidad, como
se vio recientemente con el caso de la automotriz
Toyota. Por el otro, emplear una persona es muy
caro. Contratar un trabajador en blanco cuesta unos
70 mil pesos mensuales. Y si el trabajador no rinde,
indemnizarlo sale carísimo. Al cuarto mes hay que
pagarle dos salarios y medio. Por eso las empresas
son tan selectivas", explica.
Por eso, Colina cree que los planes sociales actuales
"llegaron para quedarse" y recomienda apuntar a que
los hijos de quienes perciben esos beneficios "pue-
dan completar su educación formal, para no repetir
la historia".
Respecto de los recientes números informados por
el INDEC sobre pobreza, Colina llama la atención
sobre el piso del 40% que se mantuvo: "Es igual que
la primera mitad del año pasado cuando la gente es-
taba confinada, lo que provocó la pérdida de 3 mi-
llones de empleos informales. Este año parte de esos
empleos se fueron recuperando. Pero eso no los sacó
de la pobreza. Obtienen dinero apenas para com-
prarse el 60% de la canasta básica, ese número no
cambia", alerta.
CADA VEZ MÁS PRESUPUESTO

12

ARGENTINA ‘PLANERA’: CUÁNTOS ARGENTINOS RECIBEN UN
CHEQUE DEL ESTADO Y QUIÉNES MANEJAN LOS PLANES SOCIALES

Este jueves, un anuncio del Gobierno generó un shock
en los movimientos sociales. El ministro de Desarro-
llo Social, Juan "Juanchi" Zabaleta, confirmó que "no
habrá más altas de planes sociales" solventados por
el Estado Nacional. Además, antes movilizaciones
que reclaman mayor asistencia social, subrayó que
su administración no permitirá "extorsiones" y ase-
guró que los planes se transformarán en "trabajo ge-
nuino". En este contexto, cabe preguntarse cuántos
planes sociales se pagan en la Argentina y con qué
presupuesto cuentan los diferentes programas.
La asistencia que el Estado da a millones de argenti-
nos, viene siendo cuestionada ya desde fines del año
pasado, cuando la pandemia empezó claramente a
aflojar. Entonces, el presidente de la Cámara de Di-
putados, Sergio Massa, había afirmado que el Po-
der Ejecutivo enviaría al Congreso un proyecto de
ley que apunta a convertir planes sociales en empleo
genuino y registrado en el sector de la construcción.
De acuedo con Massa, el nuevo esquema permitirá
emplear a "casi un millón de argentinos y argentinas".
"Los planes sociales son un invento argentino, como
el dulce de leche o el colectivo", grafica el director
del instituto IDESA, Jorge Colina, quien explica que
ese esquema de subsidios que llega mensualmente a
un piso de 3 millones de personas, no existe en otros
lugares del mundo.
En medio de la polémica, el Gobierno busca trans-
formarlos en empleo genuino. Es una intención com-
partida por casi todos los sectores políticos, pero su
implementación, en un escenario dramático con 40%
de pobreza, parece imposible.
"Los planes sociales rondan los 3 millones y el obje-
tivo de transformarlos en empleo es muy complica-
do, porque la mayoría de los beneficiados no pudo
completar la escolaridad, y esto hace que sean im-
posible de emplear por el sector privado", advierte
Colina, en diálogo con iProfesional.
Y lamenta que en dos décadas de existencia, el Mi-
nisterio de Desarrollo Social "se especializó en dis-
tribuir planes asistenciales discrecionalmente. Sirvió
sólo para fomentar movilizaciones y usar la pobreza
con fines electorales. Para dejar de manipular a los
pobres y aportar soluciones, hay que cambiar
estructuralmente la estrategia".
De acuerdo con un reciente estudio de IDESA, pu-
blicado a fines de 2021, en el universo de planes, los
dos centrales son el Potenciar Trabajo, con 1.100.000
beneficiarios, y los alimentarios, que superan los
1.700.000. No son las únicas ayudas directas que
otorga el Estado, pero sí las que, según los especia-
listas, constituyen "planes sociales" puros, en buena
medida porque pueden eliminarse en cualquier mo-
mento y son muchas veces materia de negociación
con las organizaciones sociales o piqueteras.
Los planes sociales rondan los 3 millones y el obje-
tivo de transformarlos en empleo es muy complica-
do.
Los planes sociales rondan los 3 millones y el obje-
tivo de transformarlos en empleo es muy complica-
do.
Durante el año pasado, unos 28 millones de ciuda-
danos recibieron ingresos monetarios directos de
parte del Estado nacional. De ese total, más de 12
millones reciben prestaciones sociales.
Unas 9 millones las paga la ANSES, e incluyen la
asignación por hijo (AUH), que ronda los 4,5 millo-
nes de beneficiarios, las jubilaciones otorgadas sin
respaldo de aportes, 3,5 millones; y las pensiones
no contributivas, con un millón de beneficiarios.
Colina señala que "los planes sociales, que comen-
zaron siendo 800 mil hace dos décadas, hoy son 3
millones".
Las transferencias directas que mensualmente reali

El Gobierno gasta más de $800 millones por día en
planes sociales, y en 2021 reforzó partidas destina-
das al Ministerio de Desarrollo Social para el Poten-
ciar Trabajo y la tarjeta Alimentar.
Se estima que a fines del año pasado se transfirieron
unos $ 300.000 millones para hacer frente a estos
planes.
Dentro del Ministerio, el área de Políticas Alimentarias
maneja más de $120.000 millones anuales, y está a
cargo de la secretaria de Inclusión Social, Laura
Valeria Alonso, uno de los cuadros políticos de La
Cámpora, que coordina también la relación con los
comedores escolares.
La Cámpora ya tiene bajo su órbita la estratégica
ANSES, a cargo de Fernanda Raverta, una dirigen-
te que estuvo en el grupo de los "renunciantes" tras
la derrota en las PASO, pero fue elogiada por Al-
berto Fernández por su capacidad de trabajo.
El otro plan social clave, Potenciar Trabajo, tiene un
presupuesto superior a los $ 110.000 millones. So-
bre el manejo de esos fondos talla la Secretaría de
Economía Social a cargo del líder piquetero Emilio
Pérsico, uno de los referentes del Movimiento Evita,
que lanzó una rápida movilización a Plaza de Mayo
en defensa de Alberto Fernández tras la dura carta
de la vicepresidenta Cristina Kirchner que reclamó
cambios en el Gobierno hace apenas un par de se-
manas.
Pérsico considera que la tarjeta Alimentar es "pan
para hoy y hambre para mañana", y reclamó progra-
mas que promuevan mayor inclusión laboral.
Consultadas por iProfesional, fuentes del Ministerio
de Desarrollo Social dijeron que el programa Po-
tenciar Trabajo alcanza a 1.100.000 beneficiarios y
aclararon que las trasferencias se hacen "en forma
directa" a la CBU bancaria de la caja de ahorro de
cada persona, al rechazar de plano que haya mane-
jos políticos.
Y señalaron que entre las entidades que controlan la
ejecución de los programas no sólo hay movimien-
tos sociales, sino que también está Cáritas, y
gobernaciones y municipios que cuentan con unida-
des ejecutoras en las que realizan tareas quienes per-
ciben el Potenciar Trabajo. Son tareas de alrededor
de 4 horas, muchas vinculadas con pequeñas obras
o construcción de materiales.
El gasto destinado a planes sociales subió 30% en
octubre de 2021 y luego volvió a ampliarse, dado
que está atado al Salario Mínimo, que luego subió.
Según los datos del presupuesto del Ministerio de
Economía, el Ministerio de Desarrollo Social dispu-
so para el 2021 de $350 mil millones. La asignación
que se hizo de este monto es la siguiente:
• Aproximadamente el 50% se destina a las tarjetas
alimentarias con 1,7 millones de beneficios.
• Un 41% se aplica al plan Potenciar Trabajo que
cuenta con 1,1 millón de beneficios.
• Del restante 9%, 1% son otros programas
asistenciales y el 8% es el gasto administrativo del
Ministerio.
"Estos datos muestran que el Ministerio de Desarro-
llo Social es un administrador marginal de planes
sociales. Cuenta con una enorme estructura buro-
crática, concentrada en CABA, que cuesta unos
$23.000 millones anuales en gastos de edificios, sa-
larios y otros insumos. Pero en la selección de los
beneficiarios, a diferencia de ANSES, aplica la
discrecionalidad y la ́ privatización´ de la función en
las organizaciones sociales. Por eso, no sorprende
que sea una poderosa fuente de movilizaciones y
protestas basadas en la manipulación de la gente",
cuestiona un informe de IDESA que directamente
plantea "cerrar" esa cartera.

IProfesional.com
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Av. 14 esq. 151                                        Berazategui Centro                       4216 - 3373
Av. Bemberg (55) esq. 149                                         Hudson                       4215 - 0355
Av. 14 esq. 151                                        Berazategui Centro                       4216 - 3373
Av. Bemberg (55) esq. 149                                         Hudson                       4215 - 0355

DISFRUTÁ LAS MEJORES
PIZZAS EN NUESTRO LOCAL

O EN TU CASA, CON TODO EL
SABOR QUE SIEMPRE
NOS IDENTIFICÓ...

¡  Ot ra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca¡  Otra  vez  nos  toca
renovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rmerenovar  nuest ro  f i rme

compromiso  con loscompromiso  con loscompromiso  con loscompromiso  con loscompromiso  con los
Trabajadores  de  laTrabajadores  de  laTrabajadores  de  laTrabajadores  de  laTrabajadores  de  la

Salud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  conSalud,  y  lo  hacemos  con
el  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  deel  Honor  de  ser  par te  de

e l l o s !e l l o s !e l l o s !e l l o s !e l l o s !

¡ Nuestra Prioridad de Siempre, la
Salud de la Gente y de nuestra Gente !

Christian Rearte

ARGENTINA: 7 DE CADA 100 PERSONAS SON ADICTAS AL JUEGO
Cada 17 de febrero se conmemora el Día In-
ternacional del Juego Responsable, ya que
la ludopatía es una adicción y en los últimos
años se percibe un aumento en los jugadores
jóvenes y en los jubilados.
Especialistas destacaron la importancia de
concientizar sobre la adicción al juego, co-
nocida como ludopatía, «una práctica que
"arruina todos los aspectos vitales valiosos"
y que suele encubrir distintas problemáticas
del sujeto», afirmaron al conmemorarse el Día
Internacional del Juego Responsable.
«Se busca concientizar sobre los buenos há-
bitos de juego y prevenir su uso compulsivo o
problemático, que es padecido por -aproxi-
madamente- siete de cada 100 personas en
la Argentina, según un estudio realizado por
la Defensoría del Pueblo de la provincia de

Buenos Aires». se explicó.
«Se considera ludópata a una persona que
tiene un impulso irrefrenable por jugar y
pierde ante el juego su libertad de decir que
no», explicó Harry Campos Cervera, médi-
co psiquiatra.
Según el especialista, «los adictos al juego tie-
nen una estructura de personalidad busca-
dora de emociones y necesitan niveles altos
de adrenalina para sentirse estimulados,
hecho que deriva en la incapacidad de po-
ner un freno al juego».
Para Diana Sahovaler de Litvinoff, psicoa-
nalista, «la ludopatía es una adicción ya que
las personas buscan cubrir todas sus angus-
tias con esta actividad».
En la Argentina 7 de cada 100 personas son
adictas al juego. «Se apegan a algo que sien-
ten que les ayuda a olvidar y les va a otorgar
de una manera muy automática la felicidad,
el olvido y la sensación de que consiguieron
estar sin angustia» indicaron, agregando que
"Cualquier adolescente puede jugar varias
horas, el asunto es cuando algo de esto se
convierte en lo único que toma importancia
en la vida, ese es el click que hay que tratar
de descubrir, cuando se pasa de un juego
lúdico divertido a una patología».
«Hay una cifra que es bastante fuerte que
muestra que en la Argentina hay 19 millones
de jugadores, pero no quiere decir que toda
esa población sea adicta», explicó Alberto
Álvarez, psiquiatra y miembro de la Asocia-
ción Psicoanalítica Argentina (APA).
Entre las actividades que se identifican con esta
práctica se enmarcan los «juegos de azar, las
apuestas e incluso los videojuegos».
Así como de los 19 millones de jugadores
no todos son adictos, cada caso de ludopatía
encubre «distintos problemas» que tienen que
ver con problemáticas «psíquicas, psicológi-
cas, sexuales, laborales, de discriminación,
de contacto e inhibición social, conflictos con
los padres, en fin... cada caso es diferente"»
se detalló.



Verdad e Investigación                                             El Semanario del Nuevo Milenio

E
di

ci
ó
n 

de
l 

1
8
 d

e 
Fe

b
re

ro
 d

e 
2
0
2
2

14

¡ Seguimos Cuidando la
Salud Agraria de nuestros

Campos Bonaerenses !
Ruta 29 km. 4 Parque Industrial Brandsen

¡ Seguimos Cuidando la
Salud Agraria de nuestros

Campos Bonaerenses !

AV. EVA PERÓN N° 1464                    BERAZATEGUI

El sobrino de Ginés dijo que Carla Vizzotti
   fue la responsable del vacunatorio VIP
A un año del escándalo del "vacunatorio VIP"
y de la salida del gobierno de Ginés González
García, su sobrino y ex jefe de gabinete en el
Ministerio de Salud, Lisandro Bonelli, rom-
pió el silencio y apuntó duramente contra la
actual ministro Carla Vizzotti.
Bonelli dijo que «nunca existió un vacu-
natorio VIP» y negó irregularidades, aunque
dijo que «en todo caso» la responsable era la
entonces secretaria de Acceso a la Salud, la
ahora ministra Vizzotti.
«Fue un hecho puntual y aislado. Me parece
que fue un error, le dieron una dimensión que
a mi entender no tenía. El que creo que co-
mete el error de darle esa dimensión, trans-
formándolo en uno más grave, es el Presi-

dente cuando toma la decisión de pedirle la
renuncia a Ginés. Pero bueno, será la histo-
ria la que se encargue de juzgar», afirmó Bo-
nelli en una entrevista con TN.
«Yo no tenía ninguna responsabilidad sobre
el esquema de vacunación», aseguró el ex fun-
cionario, que en ese momento fue apuntado
como el encargado de armar el Vacunatorio
VIP en la sede del ministerio.
«Yo era el jefe de gabinete. El esquema de
vacunación dependía de la actual ministra
Carla Vizzotti en todo caso. Si existió una
irregularidad, que entiendo que no existió, a
quien tendrían que haber consultado o en
todo caso apuntado, es a la actual ministra»,
señaló.
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Riazor
Pizzería
Riazor

Comidas caseras
¡Seguimos Todo el¡Seguimos Todo el¡Seguimos Todo el¡Seguimos Todo el¡Seguimos Todo el

Verano junto aVerano junto aVerano junto aVerano junto aVerano junto a
nuestros clientes!nuestros clientes!nuestros clientes!nuestros clientes!nuestros clientes!

VIDAL, DIPUTADA POR CABA, VISITÓ BERAZATEGUI, SE NEGÓ A HABLAR CON LA
PRENSA, Y HUBO PERIODISTAS DESALOJADOS DEL BAR DONDE ESTUVO

La diputada nacional por CABA visitó este jueves Berazategui siendo
recibida por concejales de JXC, pero se negó rotundamente a dialo-
gar con la prensa. Un periodista local fue echado del bar donde Vidal
dialogaba con su séquito.
María Eugenia Vidal quien en el distrito quedó muy mal parada tras
conocerse el escándalo del estafador y concejal Gabriel Kunz, de
quien en su momento la gobernadora habló maravillas, dijo que  man-
tenía un encuentro con vecinos por el tema de «adicciones», ya que
estaría trabajando en la modificación del proyecto de Ley de Salud
Mental.
El acceso a la prensa estuvo vedado por orden del concejal Julián

Amendolaggine, presidente del bloque de JXC y no se permitió si-
quiera estar en el lugar. Un reconocido periodista local, Fernando
Cáceres fue sacado de muy mala forma cuando éste intentó quedarse
a cubrir el encuentro con Vidal...
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DETIENEN A JUBILADO POR
  PORNOGRAFÍA INFANTIL
Tras una investigación del gabinete de
cybercrímen de la Jefatura de Policía de
Berazategui, el fiscal Daniel Ichazo impar-
tió una orden de allanamiento en la casa de un
ciudadano paraguayo jubilado, por traficar con
pornografía infantil.
El procedimiento tuvo lugar en Fcio. Varela
donde el juzgado de Garantías N°6 del De-

partamento Judicial de Florencio Varela,
a solicitud de la Unidad Funcional de Ins-
trucción y Juicio N° 8 Descentralizada de
Berazategui, libraron la orden para allanar la
vivienda de la calle Benjamín Franklin al 1200
de Varela, donde se detuvo a Meraldo Villal-
ba, paraguayo jubilado de 66 años bajo los tér-
minos legales del art. 128 del Código Penal

sobre tráfico y/o distribución de pornogra-
fía infantil.
La Policía actuante al mando del jefe del Dis-
trito Berazategui crio. Garro, procedió a se-
cuestrar una computadora tipo notebook mar-
ca Toshiba; un celular Samsung negro mode-
lo Galaxy S9; Pendrive rojo y negro de marca
SanDisk, con capacidad de almacenamiento de
8GB.
El sujeto quedó a disposición de la Justicia.


